

Bolivia inaugurará Escuela Antimperialista de los Pueblos



La Paz, 11 jul (RHC-PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, anunció la inauguración de la Escuela Antiimperialista de los Pueblos de Abya Yala (América) en el municipio de Warnes, del departamento de Santa Cruz, el 17 de agosto, Día de la Bandera.

En conferencia de prensa ofrecida en la Residencia Presidencial, el primer mandatario afirmó estar convencido de que la liberación ideológica es tan importante como la económica, política, social y cultural.

Evo recordó que antes existía la Escuela de las Américas, una institución militar operada por Estados Unidos, donde los mejores alumnos de las fuerzas armadas y de la policía iban allá a ideologizarse.

Pero también nosotros tenemos otra escuela, no del imperio, sino del pueblo, añadió.

Evo declaró que este será un centro para revisar la historia de cómo los países de América Latina y del mundo han sido sometidos.

"Es nuestra obligación crear esta escuela que recupere ideológicamente nuestra identidad", expresó el mandatario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99653-bolivia-inaugurara-escuela-antimperialista-de-los-pueblos>



Radio Habana Cuba